



CON EL PREMIO EMPRENDE 2025:

# BancoEstado impulsa el desarrollo de Chile al reconocer a las mipymes

En un país donde las micro, pequeñas y medianas empresas representan más del 98% del tejido empresarial y generan la mayoría del empleo formal, el emprendimiento se ha consolidado como una fuerza transformadora para el desarrollo económico y social. Las mipymes no solo dinamizan las economías locales, sino que también aportan innovación, diversidad y sostenibilidad al modelo productivo nacional. En el marco del Día de la Pyme, BancoEstado lanza la 21ª edición del Premio Emprende.

La edición 2025 del Premio Emprende mantiene su foco en reconocer el valor y la diversidad del ecosistema emprendedor nacional, con categorías orientadas a microempresas, pequeñas empresas, startups STEM y, por primera vez, una categoría dedicada a iniciativas con impacto verde, que promuevan la sostenibilidad ambiental como eje de su modelo de negocio.

Las postulaciones estarán abiertas desde el 27 de junio —coincidiendo con el Día de la Pyme— hasta agosto, y pueden participar personas naturales o jurídicas con iniciación de actividades y giro comercial vigente. Este año se entregarán premios por un total de \$109 millones, distribuidos entre dos ganadores de microempresas (\$8 millones cada uno, un hombre y una mujer), dos ganadores de pequeñas empresas (también con paridad de género y \$8 millones c/u), un ganador en la categoría Startup-STEM (\$4 millones) y un ganador en la categoría Impacto Verde (\$4 millones).

Además, se premiará a 46 emprendedores regionales (23 hombres y 23 mujeres),

En el Día de la Pyme, la entidad financiera refuerza su misión de banca pública y celebra más dos décadas de apoyo a los emprendimientos que mueven la economía nacional con el lanzamiento de la 21ª edición del Premio Emprende.



El Premio Emprende es un reflejo del compromiso de BancoEstado con el desarrollo productivo del país.

fortaleciendo la representación territorial y la equidad de género. Se trata de una iniciativa que desde hace más de dos décadas reconoce y visibiliza historias de esfuerzo y creatividad en todo Chile, y que este año suma una nueva categoría centrada en impacto verde, alineada con los

desafíos del desarrollo sostenible.

Los resultados del Premio Emprende 2025 se darán a conocer en noviembre.

## HISTORIA DEL PREMIO EMPRENDE

Desde su creación en 2004, el Premio Emprende ha sido un

reflejo del compromiso de BancoEstado con el desarrollo productivo del país y con el reconocimiento de las mipymes como actores clave en la economía nacional. A lo largo de estas dos décadas, la iniciativa ha evolucionado para adaptarse a los cambios del ecosistema

emprendedor, incorporando nuevas categorías, enfoques territoriales y criterios de equidad. Fue pionera en reconocer la paridad de género en sus categorías nacionales desde 2012, y un año más tarde, incluyó el reconocimiento regional para visibilizar el talento emprendedor

en todo el territorio. Con más de 939 mil postulaciones recibidas y 729 micro y pequeñas empresas premiadas, el Premio Emprende se ha consolidado como la plataforma de reconocimiento más relevante de su tipo en Chile.

## MIRADA REGIONAL

Además, con una mirada que trasciende la capital y reconoce el valor del emprendimiento en todo el territorio nacional, el Premio Emprende ha puesto especial énfasis en visibilizar iniciativas desde Arica hasta Magallanes. La categoría de ganadores regionales —que este año premiará a 46 emprendedores— busca descentralizar el relato del desarrollo, relevando experiencias que surgen en contextos rurales, zonas extremas o comunidades indígenas, y que muchas veces transforman realidades con recursos limitados, pero con un fuerte arraigo local.

Más allá del reconocimiento monetario, el Premio Emprende ha demostrado ser una poderosa plataforma de visibilidad. Para muchos ganadores, participar ha significado abrir puertas a nuevas redes, acceder a espacios de formación o inversión, y fortalecer su narrativa pública como actores del cambio en sus comunidades. El impacto del premio no se agota en la ceremonia: continúa en las historias que se amplifican, en los vínculos que se tejen y en las oportunidades que se generan tras el reconocimiento.